
 
a) Anfrage von Herrn Maisel (Tischvorlage): 

Der Erste Stadtrat Arend verweist auf die Gemeindeordnung, wonach Einwohnerfragen 
sich auf Beratungsgegenstände oder Selbstverwaltungsaufgaben beziehen müssen und 
lehnt deshalb die Beantwortung der Fragen ab. 

b) Wehrführer Gruber FF Wittorf: 
Ist es richtig, dass eine Anordnung besteht, den Seitenstreifen für die Erweiterung des 
Feuerwehrhauses nicht zu erwerben. 
Die Beantwortung erfolgt unter TOP 7. 

c) Dr. Jürgens: 
Er habe von Herrn Wachholz ein Fax bekommen, dass ihm der Fachdienst -13 – entzogen 
worden ist. Aus welchen Gründen wurde er entbunden, welche Fehler kann man ihm 
vorwerfen? 
Die Beantwortung erfolgt unter TOP 5.1. Dies sei unschädlich, weil der 
Stadtbrandmeister, so Herr Delfs, zu allen Punkten Rederecht habe. 

d) Herr Kraus(Tungendorf): 
Ist es richtig, dass das Jahr 2008 vom Bundespräsidenten zum Jahr des Ehrenamtes erklärt 
worden ist? 
Antwort: ja. 
Ihm ist es unerklärlich, dass zur Durchführung der Aufgaben, Finanzmittel nicht 
ausreichend zur Verfügung stehen. Er bedauert ein fehlendes Bewusstsein über den 
Stellenwert der Feuerwehr.  


